

Communiqué de presse

Le 21 avril 2023

Incendie au plateau de Beille

Vendredi 21 avril 18h30

L'important incendie qui s'est déclaré ce matin au plateau de Beille est maintenant maîtrisé.

Le toit du bâtiment abritant le restaurant s'est effondré et couve encore un feu, les opérations d'extinction vont donc se poursuivre dans la nuit.

L'action des sapeurs-pompiers a permis de sauver 1800m² des 2 400 m² du bâtiment.

Sylvie Feucher Préfète de l'Ariège, apporte son soutien aux forces de secours et de sécurité et remercie l'ensemble des personnes mobilisées depuis ce matin.